

(1) 2022(令和4)年 1月 6日発行

< 職業奉仕月間 >

国際ロータリー 第2500地区 第4分区
遠軽ロータリークラブ
THE ROTARY CLUB OF ENGARU, AREA 4.RID2500

2021~2022
Weekly Report No. 21

第3014回例会記録

日時：2021年12月23日(木)12:30~

会場：ホテルサンシャイン 2F

司会：前島 英樹 SAA

★開会点鐘：本間 克明 会長

★国歌：-

★Rソング：それどこそロータリー

★四つのテスト：-



奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

1月 新年交礼会
6日 親睦活動委員会
(木)18:00~

本日のプログラム

クラブフォーラム 1月
上半期報告 13日
(木)12:30~

次回のプログラム

本間克明会長ターゲット：奉仕活動を通して地域の明るい未来に繋げよう

会長報告 本間 克明 会長

皆さん、こんにちは。

年の瀬も迫り本日が今年最後の例会となります。

本年度は、新型コロナとお付き合いしながらの半年間であります。特に8月から9月にかけては、町内でクラスター発生し、厳しい時期もありましたが、11月には1年ぶりの夜間例会が開催でき、先週は2年ぶりのクリスマス家族会が開催できましたことを嬉しく思います。

皆さんには、晴々とした気持ちで佳き新年をお迎えいただきたいと思っております。

幹事報告 高橋 義詔 幹事

1. 家庭学校のクリスマス礼拝にご祝儀を支出。礼状。
2. クリスマス家族会オークションの益金の一部を12月24日午前9時30分に遠軽町社会福祉協議会へお届けします。①
3. 金谷会員のその後の病状ですが順調に回復し、新年交例会より参加できそうです。
4. 新年交例会は欠席のみの方、12月29日までに事務局へ連絡をお願いします。
5. 例会終了後、理事会を開催します。

本日のプログラム 会員卓話

遠軽ラグビースクール10年間の活動

青少年奉仕委員会 佐藤 和徳 君②

本日は私が携わっております遠軽ラグビースクールのご紹介を皆様させて頂きたいと思っております。

現在、遠軽ラグビースクールに小学生から中学生まで在籍し、各種全道大会や全国大会に参加しております(町長と教育長の元に表敬訪問③)。

遠軽ラグビー協会は以前から存続はしていましたがほとんど活動がないような状態でした。

2008年、当時の遠軽高校ラグビー部OB会会長前田篤秀先輩から「協会を建て直すべし」との命を受け、【2面へ】

【名前等後の○数字は写真の番号；②は合成】



12月24日、クリスマス家族会・チャリティーオークション益金の一部を寄付するため遠軽町社会福祉協議会を訪れ目録を本間会長(中)と高橋幹事(左)が大河原忠宏会長(右)に手渡しました。



【1面より】会長に佐渡淳道氏、私も事務局長に就任し、そこから二人三脚でラグビー協会を運営してまいりました。

その2年後、2010年、高校生、社会人などいろいろなラグビーの選手を集めて「遠軽ラグビーフェスティバル」を開催して、そのときに小中学生向けのラグビー体験会を開催して、その参加者で翌週からラグビースクールを開校したのが最初で、第1回の参加者10名からのスタート。

2021年12月現在、幼児（年長）から中学3年生まで、計74名が在籍しております。

北海道に15個のラグビースクールがあり、町単位では遠軽町含め三町にしかなく、他のスクールは全部市単位で、町単位では珍しいスクールとなっております。そして、日本最北の地にあるラグビースクールとして活動しております。

ワールドラグビーという世界のラグビー協会が掲げている「ラグビー憲章」があり、ラグビーの最も大事な心の持ち方という五つのコアバリュー：品位・情熱・結束・規律・尊重です。

ラグビーは結構激しいスポーツなので、この品位がないと選手同士の乱闘になってしまうので、まずスタートの時点で品位を持つということから最初にあります。情熱、そしてチームとしての結束、規律ルールを守ろう、そして最後にリスペクト、対戦相手も尊重しようということ、アフターマッチファンクションという試合が終わった後に行う懇親会がラグビーではすごく大切にされております。

遠軽ラグビースクールの校則ですが、小学生に伝えようと思っているので五つかさらに三つにして、自ら考え自ら行動するという、豊かな人間性を養い仲間と助け合う、夢と目標を持ちその達成に向けて努力ができる、という自立・団結・挑戦の三つをテーマに現在ラグビースクールを運営しております。

この「自立のために」は、日本ラグビー協会ではベンチ及び観覧席からの指示は一切禁止されており、試合が始まると、その試合は全部選手たちのものなので、監督、コーチは今まで伝えたことを発揮してくれると信じながら見届けるのが、勤めとなっております。小学生でもいざグラウンドに立てば、自分で選択して判断して最後までプレーをします。



各地への遠征、各種大会へのエントリーということで、コロナ以前は関東地方、北海道内でも函館、札幌への遠征をしたりして、いろんなところに挑戦をして、子供たちにも挑戦する経験をさせてあげたいと思っております。⑦

近年の成績は、2019年に小学生のラグビー全道大会で3位。タグラグビー（タグというリボンを取るラグビー）の方で、この年初めて全道大会で優勝して全国大会に出場。全国の強豪相手に1勝3敗でした（念願の1勝は達成）。

2020年は、小学生ラグビーまた全道3位で終わりました。タグラグビー大会はコロナのため中止ということになりました。

今年は、タグラグビー大会の北見支部予選で準優勝、来年1月10日に札幌で開催される全道大会に出場予定です。

今後の展望ですが、2月に雪の中でやる遠軽雪中ラグビー大会。5月にえんしん杯全道ラグビースクール大会（今までの遠軽ラグビー祭という大会が来年から遠軽信金様のサポートにより）開催する予定です。

コロナ前の遠軽ラグビー祭だったんですけども、約300名が集まる大会で、春先に全道規模の大会があまりなかったのが、今回このような形で全道規模の大会ができるということは非常にありがたく思っております。本当に「えんしん杯ラグビー大会」が来年こそ開催できることを祈念しております。

以上、このような形でラグビースクールの活動しております。もしご興味ご関心、そしてお子様、お孫さまで関心がある方がいらっしゃいましたら教えていただければ、私勧誘に伺いますので、どうぞよろしくお願いたします。

ニコニコBOX 2021-22年度合計316,000円☆閉会点鐘:本間克明会長☆今月会報担当:加藤幸徳委員 2021-22-3 21st.03

出席報告	例会日	会員数	出席計算 会員数	出席者数	メイク アップ	出席率	無断欠席	編集・発行:メディア委員会	
	須藤順一 出席委員長	12月16日	41	38	29		76.3%		委員長:東海林勉
	12月23日	41	38	27		71.5%		委員:上田 稔	佐藤直也 西 清治
								加藤幸徳	本前信之

2021-2022年度 国際ロータリー
会長:シェカール・メータ(インド)
第2500地区ガバナー 漆崎 隆(釧路ベイRC)
第4分区分ガバナー補佐 中津 一夫(滝上RC)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長:本間克明 副会長:黒坂貴行
会長エレクト:高井一博 幹事:高橋義昭
会計:上田 稔 SAA:前島英樹
直前会長:島田光隆 事務局員:岡本奈津美
◇1959年9月12日創立/1959年11月7日認証

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町若見通南2丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail: info@engaru-rc.com
【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北1丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-42-1151 毎週木曜日12:30~13:30 *第3木曜日は夜間例会 18:00~(19:00)

